

学校運営委員会だより No.1

委員長 土谷 隆
校 長 吉田 健二

●4月18日(金)16時30分～ 第1回 学校運営委員会開催 於:家庭科室(含オンライン)
《出席者》 伊藤 和彦 佐藤 恭子 武田 智博 田中 圭介
土谷 隆 寺内 隆央 鳥海 香苗 吉田 健二
(教員) 小林 保子副校長 鶴田 昭彦主幹教諭 中野 かほり主幹教諭

(1) 校長あいさつ、教育活動の現況報告 ◇…委員 ○…学校

○令和7年度学校運営委員会どうぞよろしくお願ひいたします。

人事については5人転出、6人転入となりました。世田谷区では、新規採用が約120人、本校にも1人配置となりました。

学校経営方針について重点目標が3つあります。1. 学ぶことを楽しみ主体的に学び続ける子どもの育成、2. 人権意識(やさしい心、思いやりの心、多様性を尊重できる心)をもった子どもの育成、3. 心身ともに健康で、目標に向けて粘り強く努力できる子どもの育成としています。そのための方策を9つ挙げています。

4月の全体保護者会では、今年度の教育活動の変更点についてお話をさせていただきました。

時程変更(水・金がB時程)、振替休業のない土曜は設定なし(振替休業ありの土曜設定はあり)ということで年5回の設定(5月…運動会、6月…学校公開、11月…学芸発表会、1月…どんど焼き、2月…キャリア教室・もちつき会)、夏季休業中の水泳指導中止、通知表所見の見直しについて説明させていただきました。

◇教員一人一人の働きがいについて管理職としてどのようなことに取り組んでいるのか、考えているのか教えてください。

○教職の魅力・働きがいは「子どもの成長」を感じることができることだと考えています。そこに気付かせることができるように、子どもたちのよい姿を伝えられるようにすること、また対応に困ってしまうことについては話題にして、方向性を示したり共有したりすることを大切にしています。

◇学校・地域・子どもたちのつながりについて学校運営委員としてもかかわりをもてるようにしていきたいです。

◇学年配置に主任教諭と教諭の数に何か理由はありますか。

○今年度は適性、リーダーシップ、人物本位など…、職階の配慮ではなく、適材適所で配置しました。

◇笹原小学校は教員の充足はしていますか?

○4月現在は、未配置なしとなっています。

○教務からは、今年度から時程が変更になったことで、水曜・金曜がB時程で子どもたちは早く帰ることができます。教員も授業準備などの時間をもてるということを感じています。

○生活指導からは、進級して前向きに取り組めている子どもたちの様子が見られます。6年生が1年生のお手伝いにきてくれています。1年生はとても自立していて、6年生はそんな1年生を見守り、お手伝いよりかかわりをもつ時間となっています。

◇1年生が71人で3学級スタートはいいですね。

○今年度の1年生は2学級と3学級を想定して準備していました。始業式の日の人数で学級数が決まります。

◇小1 サポーター事業がなくなったと聞きましたか教えてください。

○エデュケーションアシスタントという制度が今年度から始まりました。1年生副担任のスタッフとして子どもたちにかかわってくれています。また、笹サポとして無償ボランティアで笹原小全児童を見守ってくれている方が10人います。

◇算数、音楽、図工…これからは専門の教科を指導する教員が増えてくるのですか。

○令和10年度を目標に5・6年は教科担任制を東京都は考えています。学級担任制度のよさもあります。

(2) 組織づくり（委員長選出・委員長あいさつ）◇…委員 ○…学校

- ・自己紹介
 - ・委員長改選
 - ・委員の互選で、土谷委員が今年度の委員長に選出されました。
- ◇よろしくお願ひいたします。
- ・鳥海委員が委員長職務代理者に選出されました。
- ◇学習支援、環境安全・地域連携、健全育成で全体協議をしていくこととしていきましょう。

★次回、令和7年度 第2回学校運営委員会の開催について

令和7年5月22日（木）16時30分から <於：図書館>